



Agenda confidencial

**Bufón
inesperado
en acción**

Por Luis Soto

Agenda Confidencial Bufón inesperado en acción

POR LUIS SOTO
@LUISOTOAGENDA

En las funciones del fin de semana de la carpa azul, cuyo dueño es **Markito**, inesperadamente **un bufón saltó a la pista** para expresar cosas horribles, horribles contra la “corcholata” favorita del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, lo que provocó que el respetable y hasta sus propios compañeros de la “troupe” lo abuchearan y le pidieran que regresara al asilo — de donde al parecer salió — no sin antes disculparse.

Queriéndole hacer un favor a quien fuera titular del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas en su administración, **Vicente Fox** publicó en sus redes sociales un “meme” contra las cuatro “corcholatas” de Morena, que decía: “Sheinbaum es judía búlgara, Marcelo es fifi francés, Noroña es extraterrestre y Adán Augusto de Transilvania”. ¡La única mexicana es Xóchitl! La

actuación del bufón guanajuatense no sólo provocó la ira de los demás actores que participan en la bufonada quienes le reclamaron con todo tipo de adjetivos, sino también preocupación.

La senadora **Xóchitl Gálvez**, quien en los últimos días ha sido la más afectada por las estulticias que ha dicho Fox, como aquella de “Ojalá Xóchitl nos cubra eso de que los huevones no caben en el gobierno ni tampoco en el país. Ya se acabó que esté recibiendo programas sociales. ¡A trabajar cabrones, como dice Xóchitl!”, que ha sido utilizadas por el presidente López Obrador para “pasarle la aplanadora”, lamentó, nada más lamentó, el tuit de “Chente”.

El respetable, que estaba al filo de su butaca esperando que le contestara con ese lenguaje folclórico que le caracteriza a la señora, algo así como **¡no la chingues Fox!**, se decepcionó cuando salió con el rollo de “no más odio y división entre hermanos mexicanos... nuestro país es grande porque somos una nación pluricultural. Todos quienes hemos nacido aquí, más allá de nuestra ascendencia, somos mexicanos”. **¡No le saques Xóchitl!** Le gritaron cuando vieron que le temblaron las corvas. Obviamente, los paleos festejaron el deslinde de Xóchitl de lo expresado por aquel, aunque el trancazo no se lo quita nadie.

Lo que no se explican algunos observadores políticos, es por qué los dueños de las tres pistas (PRI, PAN y PRD) que conforman el **Frente Amplio Opositor**, no le piden



a Fox que cierre la boquita porque cada vez que la abre para hablar de la alianza mete la pata. Hace apenas un par de semanas le dijo al gobernador de Nuevo León "no seas tarugo ni egoísta, Samuel, ahora estás muy a gusto con López, aunque está destruyendo al país. Súmate al Frente"; y ahora sale con lo de la "judía búlgara", y mañana podría salir con otra estulticia. Bueno, si no se lo pueden pedir "Alito", "Markito" y "Chuchito", que alguno de estos le diga a la señora **Martha** que le ponga un bozal y que ya no lo deje salir del rancho San Cristóbal, porque en una de esas se le puede perder, sugieren los malos. Bueno, esto último sería lo mejor para todos, agregan los indignados y afectados por las declaraciones estultas del expresidente.

Queriéndole hacer un favor a quien fuera titular del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas en su administración, Vicente Fox publicó en sus redes sociales un "meme" contra las cuatro "corcholatas" de Morena...

